

NOV 5 1946

# Fernós Explica Por Qué No Gestionó Aprobación De Proyecto Del Idioma

Por YUYA SANCHEZ DE FLEMING,  
Redactora de EL IMPARCIAL.

Por entender que "la acción del Presidente tiene el carácter de un cuasi arbitraje entre la opinión legislativa y ejecutiva de Puerto Rico", el Comisionado Residente, Dr. Antonio Fernós Isern, consideró que no era propio de su parte hacer presión para que el proyecto del idioma fuera aprobado. Así lo expresó el Dr. Fernós, al ser interrogado al regresar de Washington.

Preguntado si era misión del Comisionado Residente dar batallas por los proyectos que la mayoría legislativa aprueba sobre el veto del Gobernador, el Dr. Fernós Isern dijo: "Naturalmente que la mayoría legislativa y yo como Comisionado Residente estamos plenamente identificados en todo cuanto concierne a los problemas fundamentales de Puerto Rico y que la voz de la Legislatura aquí y la voz mía en Washington habrán de resultar siempre en perfecta consonancia, pero si la Legislatura ya ha hablado y su voz ya ha llegado al Presidente, creo debo dejar que sean las propias razones de la Legislatura las que reciban atención, sobre todo, cuando se trata de un caso en que la función del Presidente viene a ser la de un árbitro".

Puerto Rico reciban iguales o mejores precios que los que reciben los cosecheros cubanos, agregando que se mantendrá atento en Washington a las negociaciones para la



Dr. Fernós

## Situación De Suministros

Informó el Dr. Fernós Isern que el propósito de su actual visita a la Isla es la de conocer el punto de vista del Gobernador sobre las disposiciones que deben tomarse en previsión de que puedan repetirse situaciones como la reciente huelga marítima, o cualquier otra interrupción en el curso normal del comercio. Dijo además el Dr. Fernós que su deseo es que haya suficientes alimentos y se resuelva cuál ha de ser el método a seguirse para que el país siga recibiendo alimentos en casos de emergencia.

Cuando haya terminado sus gestiones aquí, el Dr. Fernós anunció que continuará sus gestiones en Washington hasta trazar un plan organizado para hacer frente a cualquier situación de emergencia que pueda interrumpir el comercio entre la Isla y el Continente.

## Precio Del Azúcar

Expresó el Dr. Fernós su interés en que los cosecheros de azúcar de

venta de la próxima cosecha y recabará un precio más alto para el azúcar de Puerto Rico que se venda a la CCC.